

ÉLECTIONS PARTOUT DÉMOCRATIE NULLE PART

Car la démocratie s'arrête au seuil d'entrée des entreprises. Les patrons et les cadres en nous disciplinant, en nous volant notre travail et notre vie, incarnent au quotidien la dictature du capital. Tant que cela restera en place, les élections ne seront qu'une illusion de plus pour endormir la révolte des travailleurs et des travailleuses, des exploité-e-s, des opprimé-e-s. Les anarcho-syndicalistes proposent de concrétiser une "vrai démocratie": que les travailleurs-travailleuses s'organisent en fédérations de syndicats industriels et de communes afin de gérer l'économie et la consommation sur des bases communistes

libertaires où chacun-e reçoit des biens et services selon ses besoins et que chacun-e travaille à la hauteur de ses capacités. Ce n'est pas au parlement qu'on pourra abolir le capitalisme, le réformisme est une illusion. On y arrivera en organisant nos luttes dans nos communautés et nos milieux de travail sur des bases horizontales, sans bureaucrates, sans partis... sans structures reproduisant des relations de domination.

